



# 6月の園だより

昭和どんぐりの家保育園

2022年6月1日



毎朝、登園してくるこどもたちを玄関で迎えています。一人一人個性豊かで、今日はどんな姿かな?と楽しみな毎日です。「くっつきむし」になりきっているRくん。「ちいかわちゃん」が大好きなHくん。ママとのお別れの儀式も様々で、「タッチ」「ぎゅー」「じゃんけん」とそれぞれのルーティンがあります。きっとお家でもいろんな興味関心があるのでしょうね。6月は個人面談月間です。お忙しい中お時間を作っていただき、ありがとうございます。お家での様子をたくさん教えて下さい。園と家庭との様子を伝えあいながら一緒に子育てを楽しんでいけたらいいですね。どうぞよろしくお願ひ致します。

園長



7日(火) 味噌手返し(年長児)

17日(金) 誕生会

24日(金) 避難訓練(10時~)

30日(木) 園児健診(15時~)

30日は堀口クリニックの堀口貞子先生による健診があります。健康面でご相談したいことがあれば、事前に担任にお知らせ下さい。

親子遠足は、9月3日(土)に決定いたしました。度々変更をして申し訳ありませんでした。遠足の詳細は、8月にお知らせ致します。



## マスクについて

厚労省から「2歳未満のマスク着用は勧めない」「2歳以上就学前の園児も、個々の発達の状況や体調等を踏まえる必要があるので、他者との距離に関わらずマスク着用を一律には求めない」との見解が出されています。

当園でも、お子さんの健康を最優先し、マスクについては下記の通り対応致します。

\*お子さんの園内でのマスクの着用については、園側から一律に着用を求めることは致しません。ご家庭の判断にお任せいたします。ただし、本人が外したがる場合・熱中症等体調への心配がある場合には、外していますのでご了承ください。(なお、戸外・全身を使った遊び・給食・午睡等の場面では外します)

\*ただし、4・5歳児クラスでは、クッキングや買い物など活動の内容によってはマスク着用を促す事はあります。

\*職員は常にマスクを着用します。保護者の皆様も、園内では当面の間マスクの着用をお願い致します。



## 登降園時の駐停車について

駐車場が空いている場合は、駐車場に停めて下さい。やむを得ず道路に停める場合は、必ず園舎側に停めて下さい。両サイドに停めると他の車の通行の妨げになりますので、ご配慮をお願い致します。



職員の園内研修が終りました。お休み等のご協力をいただき、ありがとうございました。職員間で有意義に学びあうことが出来ました。今年度の保育に反映させていきたいと思います。

どんぐりの  
お散歩マップ①  
(ゆうひ公園)



昭和中央6丁目に新しい公園が出来ました。ゆうひ公園です。公園の中には「ブランコ」「鉄棒」「少し高めのうんてい」「登るところがボルダリングのようになっている滑り台」「広くゆるやかな傾斜の築山」があります。先日きょうりゅう組は初めてゆうひ公園にお散歩に行ってきました。年長さんになると、握力や体幹も育ってきて、うんていを楽しんでいます。うんていに手の届く子は自分の力でぶら下がって何度も渡ろうと挑戦していましたよ。大好きなオニごっこでたくさん走りまわったり、みんなで山の上から寝転がって下りてみたり、とっても楽しかったですよ～。是非、遊びに行ってみて下さい。  
(きょうりゅう組)